
Урок русского 
языка в 4 классе
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Самостоятельная 
работа

Чудищ.., головищ.., грязищ.., 
медведищ.., снежищ.., книжищ.., 
окнищ.., плечищ..., паучищ.., 
слезищ.. 
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парч..вый

груш..вый

плюш..вый
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Тема 
урока

Прилагательные. 
Буквы О /Е после 
шипящих и Ц



Цель урока
Узнать, когда пишется О 
или Е

после шипящих в  
суффиксах –ов и -ев 
прилагательных



Правило-
подсказка

-ОВ -ЕВ



Правило про 
суффиксы!В прилагательных, 

образованных от основ 
…………………………, 
оканчивающихся на шипящий 
и Ц под ударением пишется 
суффикс …. , без ударения – 
суффикс …

существительны
х

О Е



Домашнее задание

Упр. 91.с. 90(У)



Приведи примеры

Есть прилагательные, 
которые сразу родились 
прилагательными, чтобы 
обозначить признаки 
прилагательных



Но есть прилагательные, 
которые были 
образованы от других 
частей речи-
существительных, 
глаголов и т.д.

Приведи примеры



Упр. 89

Прилагательные, 
которые родились 
прилагательными
Прилагательные, 
образованные от 
основ 
существительных



Образуй 
прилагательные

звёздный победный
грибной

лимонадный клубничный



Упр. 90

смена сменный

В прилагательных 
пишется две буквы н 

так как …



Самооценка
С.р. Тема 

урока



Итог урока
На уроке повторили 
…
На уроке узнали…


